
5 Pièces

160 m²

Réf. 15039

2 990 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Maison à vendre (06310)
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Bénéficiant d'une orientation plein sud et agrémentée d'une magnifique

piscine,  cette  propriété  rare  se  distingue  par  son  emplacement

prestigieux,  offrant  une  opportunité  unique  sur  le  marché  actuel.Le

rez-de-chaussée s'ouvre sur un vaste espace de vie baigné de lumière,

composé d'un salon, d'une salle à manger et d'une cuisine ouverte. Le

tout  donne  sur  une  grande  terrasse,  idéale  pour  des  moments  de

détente ou des repas en plein air, avec une vue panoramique à couper

le  souffle  sur  la  mer  Méditerranée.Le  niveau  inférieur  accueille  deux

chambres élégantes, chacune dotée de sa salle de douche ...

Villa enjoying an exceptional address in Beaulieu-sur-Mer, a true gem of the French

Riviera. Benefiting from a south-facing orientation, it also features a swimming pool.

Such a villa, due to its rarity and prime location, represents a unique opportunity in

the current market.On the ground floor, a living space with exceptional sea views is

arranged,  comprising  a  living  room,  a  dining  room,  and  an  open  kitchen,  all

opening  onto  a  large  terrace.  This  terrace  offers  a  panoramic  view  of  the

Mediterranean  Sea  and  is  perfect  for  relaxation  or  outdoor  dining.On  the  garden

level, two bedrooms, each ...
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